優勝

clover

(株) 立石組

# 千葉良一さん (中浜)第5回秋田県芸術文化章 が受章

白瀑神社どんと祭り

**みそ汁の具やだしも児童が考案** 

その報告会が町長室で行 章(書道部門)を受章さ千葉良一さんが第51回秋 われまし

魁社を創立するなど、県全体の書道の 教養大学との地域連携・貢献事業にも 育献されました。また、八峰町と国際 で活動を通じて県の芸術文化の向上に では、八峰町芸術文化協会 をでして、秋田県書道連盟や 交流の推進に尽力されています 葉さんは、 。受章おめでとうございま活躍されてきた功績に敬意たり、書作家として自己鍛 年に書道研究書

受章おめでとうございます

考えました。

飾り等を持った多くの古同境内で行われ、正月田小正月行事「白瀑神社ど 等った多くの方が訪れました。 行われ、正月用のしめ縄や松野「白瀑神社どんと祭り」が コ、お正月の縁起物をタタ」

がらほおばりました。神社境内には多を炎であぶり、家族の健康等を祈りなを機に過ごせるなどとされています。この炎で焼いた餅を食べると今年1 じく餅を焼く姿が多くなる音を怖がりながらも、 上がりました。
上がりました。 炎の熱さや燃え



の様子でした。 自分たちで作ったみその味に大満足

自分たちで作ったみその味は格別

平穏な1年を願いながら餅を焼きました

ました」など、自分で考えたみそ汁のに負けない体になるようにネギを入れスが良くなるように考えました」「風邪また、「健康に気を遣い、栄養バラン

ポイン

トについて話しました。

男子の部 優勝 八森ブルー 優勝 大館国際情報中

女子

ス新

丁の部 WPD

YAMAMOTO

の の 部

優 優勝 勝

優勝 大館屋

●中学校男子の部●中学校男子の部

主 白な 熱

大会は、

で行

われました

スケッ

/ットだし、

ボール大会が八森体育館―ル協会が主催する第14回

飲酒運転の根絶や交通事故防止を誓いました

1月25日、国際教養大学に留学している学生8名を招き、ファガスで国際交流事業が行われました。 この日は、生涯学習奨励員や書道講師の方々と餅つきや書道など日本の伝統文化を体験しました。 道体験では講師の方々の指導のもと、 も楽しそうに餅をついていました。書 がつきでは、杵の重さに驚きながら 一生懸命に作品を仕上げ 参加した学生は

新多伝統文化交流會

り、交通事故がない全運動に取り組み、

故がない安全安心な町を目り組み、飲酒運転はもとよ

う意識を醸成し、

町を挙げて交通安

森田町長は、「道路は歩行者優先と

くことを確認しました。

指したい」と訓示を述べました。

9し、パトロールカー 出退式終了後は、

П

ルカ

神事が行われました。カーのお祓いを含め、白瀑神社に会場を

会場は熱気に包まれました

「ながら運転」などの根絶に力を入れ電話、スマートフォンを使いながらの席され、隊員を中心に飲酒運転や携帯

この日

は、隊員9名のうち5名が出場大会議室で行われました。

八峰町交通指導隊の

出隊

見事に「世界の友」を書き上げました

### あなたは愛しいペットが亡くなられたときどうしてますか? 家族の一員として大切にご供養しませんか?

火葬のご用命は 飼い主様の心に寄り添う

能代市中沢字瓶長根2-5 TEL0185-58-5000

保管 (ホテル) 販売 貸し出し 動-19-10 H30年4月更新 有効期限R5年4月16日 動-19-19 H30年4月更新 有効期限R5年4月16日 動-19-11 H30年4月更新 有効期限R5年4月16日 展示 動 19-12 H30年4月更新 有効期限 R5年4月16日 その他譲受飼養許可(老犬ホーム) 動-19-13 H30年4月更新 有効期限 R5年4月16日

熱戦が繰り広げられました第14回バスケットボール大会

八峰町交通指導隊出退式

日本の伝統文化を体験国際教養大留学生

【忌明け・回忌法要】

ご家族や少人数での法要は

## 鮨待夢の会席すし折詰め

7,000円(税込)から配達します オードブル・お刺身も承ります





1月17日、24日、29 小の5年生が作ったみ

たみそを使

を使用したみの給食に峰浜

ので、みそ汁の具やだしも児童たちが合的な学習の時間を利用して作ったも使用されたみそは、昨年の10月に総

13 広報はっぽう 2020.2月号